

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE

So
Schön
ist
Wien
www.soschoenistwien.at

PRATER: VOLLE FAHRT VORAUSS

So schön ist die Leopoldstadt

Der Prater ist das Vergnügungszentrum der Stadt. Mit einem aufregenden Foto hat Susanne Kolbinger den ersten Platz im zweiten Bezirk gemacht.

SIEGER!



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

SUSANNE KOLBINGER

Beruf: Bankangestellte
Alter: 49 Jahre
Wohnt: in Meidling

Im Herzen des zweiten Bezirks fand die Meidlingerin Susanne Kolbinger das perfekte Objekt für den größten Wiener Fotowettbewerb.



Herzliche Gratulation. Wie war Ihre erste Reaktion auf den Gewinn?

Ich habe es von einer Freundin erfahren. Vor einem Jahr habe ich mit einem Bild aus Margareten gewonnen und jetzt freue ich mich natürlich, dass ich in einem weiteren Bezirk gewinnen konnte.

Welchen Bezug haben Sie zum Siegermotiv?

Ich gehe oft durch Wien spazieren auf der Suche nach neuen Motiven. Was mich in diesem Fall besonders interessiert hat, waren Objekte, die sich auch für ein hochformatiges Bild eignen. Die Fahrgeschäfte im Prater eignen sich dabei besonders gut, so

Ich gehe oft durch Wien spazieren auf der Suche nach neuen Motiven. Im Prater gibt es viele davon.“

Susanne Kolbinger

ist schließlich das Siegerfoto entstanden.

Wie sind Sie zur Fotografie gekommen?

Seit meiner Jugend reise ich leidenschaftlich gerne. Dabei war der Fotoapparat mein ständiger Begleiter. Und auch zu Hause habe ich immer gerne fotogra-

fiert. Vor drei Jahren habe ich mir dann eine digitale Spiegelreflex-Kamera zugelegt und mein Hobby noch intensiviert. Durch die neue Technik sind viele Möglichkeiten dazugekommen.

Wie sind Sie auf „So schön ist Wien“ aufmerksam geworden?

Auf einer der vielen Foto-Seiten im Internet habe ich im Forum darüber gelesen und daraufhin schon in den letzten Jahren mitgemacht.

Was machen Sie in Ihrer Freizeit außer Fotos?

Wie bereits erwähnt reise ich für mein Leben gerne. Dabei haben es mir vor allem Städtereisen auf der ganzen Welt angetan. Auch hier bin ich immer mit der Kamera auf der Suche nach guten Motiven und spannenden Bildern. Ein weiteres Hobby ist das Theater, vor allem die gesungene Spielart fasziniert mich. Ich bin ein großer Fan von Musicals und gehe gerne in die Vorstellung.

CANON EXPERTEN-MEINUNG

„Der Prater als beliebtes Erholungsgebiet und historisch gewachsener Vergnügungspark ist Ausdruck des Kontrastreichtums von Wien und Mittelpunkt der Leopoldstadt. Der Prater zeigt, was den 2. Bezirk ausmacht: Lebens- und Farbenfreude.“ *DI Peter Baldauf, Geschäftsführer von Canon Austria*